

Jugendleiter verabschiedet sich

Auf dem **Vereinsjugendtag des TuS Mützenich** erklärt Reiner Thomas, dass er für eine weitere Amtszeit nicht zur Verfügung steht. Dennis Münch wird sein Nachfolger. Romina Volpatti wird Geschäftsführerin.

Mützenich. Sehr emotional verlief der Vereinsjugendtag, zu dem der Jugendvorstand des TuS Mützenich in das Sportheim eingeladen hatte. Sichtlich gerührt gab Jugendleiter Reiner Thomas der Versammlung bekannt, dass er für eine weitere Amtszeit nicht mehr zur Verfügung stehen werde. Nachfolger Dennis Münch wird zunächst noch die Dienste seines Vorgängers und von Geschäftsführer Karl Volpatti, der ebenfalls zurücktrat, in Anspruch nehmen.

Anstelle von Karl Volpatti übernimmt die neue Geschäftsführerin Romina Volpatti eine wichtige Funktion im Jugendvorstand des TuS Mützenich. Wiedergewählt von der Versammlung wurden Kassierer Volker Jollet und die Jugendvertreter Marcel Grugel, Philipp Jentges, Christian Poschen und Jonas Schrouff. Das Amt des ausscheidenden stellvertretenden Jugendleiters Mario Steffens blieb vakant. Jugendleiter Reiner Thomas, der zum Vereinsjugendtag auch die TuS-Ehrenmitglieder Erwin Sauer, Fritz und Robert Steffens und Karl Volpatti begrüßte, wird ebenso wie Karl Volpatti im Rahmen der am kommenden Freitag ab 20 Uhr im Schützenhaus stattfindenden Mitgliederversammlung des TuS gebührend verabschiedet.

Thomas, der zehn Jahre die Geschichte des Jugendausschusses des TuS geleitet hatte, dankte den Jugendvorständen des TuRa Monschau, des FC Imgenbroich und des TuS Mützenich für die konstruktive Mitarbeit, seiner Familie, die ihn immer wieder unterstützt hatte, sowie seinem langjährigen Weggefährten Karl Volpatti, der ihn in seiner Funktion als Geschäftsführer begleitet hatte.

Reiner Thomas zeichnete Philip de Croon und Sascha Carl für mehr als 200 Begegnungen im Dress des



Dennis Münch (rechts) löst Reiner Thomas (4. von links) als Jugendleiter beim TuS Mützenich ab. Anstelle von Karl Volpatti (2. von links) übernimmt Romina Volpatti (2. von rechts) die Geschäftsführung. Volker Jollet (links) bleibt Kassierer; für den ausscheidenden stellvertretenden Jugendleiter Mario Steffens (4. von rechts) wurde noch kein Nachfolger gefunden. Einige Jugendliche des TuS (vorne) wurden für absolvierte Spiele im Dress des TuS ausgezeichnet.
Foto: Alfred Mertens

TuS Mützenich sowie Thomas Funken und Florian Sommer für mehr als 300 Spiele beim TuS mit einer Urkunde aus.

Auf die kleine Spielgemeinschaft, die aus den Vereinen aus Monschau, Mützenich und Imgenbroich besteht und zukünftig in den Altersklassen der A- bis D1-Junioren auf Punktejagd gehen wird, ging Thomas ebenso ein wie auch auf die große Spielgemeinschaft der Vereine aus dem Stadtgebiet Monschau (mit Ausnahme

des TV Konzen) ab den D2-Junioren abwärts. Die kleine Spielgemeinschaft hätte sich über viele Jahre etabliert, die große Spielgemeinschaft sei unumgänglich gewesen, um viele Jugendliche im Spielbetrieb zu belassen und die Sportplätze im Stadtgebiet Monschau weiterhin auch belegen zu können. „Die große Spielgemeinschaft ist bis auf kleinere Probleme sehr gut angelaufen und sorgt für einen guten Zusammenhalt. Als äußeres Zeichen der Präsentation

konnten neue Trainingsanzüge mit der Aufschrift Fußballjugend Monschau in den Farben Rot und Schwarz angeschafft werden“, betonte Reiner Thomas. Mit dem Abschieden der Mannschaften in der aktuellen Spielzeit zeigte sich Thomas sehr zufrieden. „Alle Mannschaften belegen durchweg gute Platzierungen im oberen Tabellendrittel.“ Ein Problem würde darin bestehen, Trainer und Betreuer für die einzelnen Junioren-Mannschaften zu finden. (ame)